



## **REPRESIÓN CONTRA LAS DAMAS DE BLANCO, ACTIVISTAS Y ORGANIZACIONES SOCIALES EN CUBA POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS.**

**10 de diciembre de 2013.**

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (REDLAD) alerta sobre la oleada de persecución, detención arbitraria, intimidación y abusos policiales y militares desatados en Cuba a raíz de la conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos.

Activistas pacíficas integrantes de las Damas de Blanco, así como su dirigente Berta Soler, quien es además integrante de la REDLAD, se encuentran desaparecidas por el momento. Gran cantidad operativos policíacos y de las fuerzas de seguridad especial del Estado cubano se han suscitado el día de hoy a lo largo de la isla. El proyecto Estado de Sats, inició el Primer Encuentro Internacional sobre Derechos Humanos y Pactos de la ONU pero su celebración ha intentado ser impedida por la policía cubana.

Igualmente, se han desplegado efectivos tendientes a repeler cualquier manifestación pacífica de activistas de los derechos humanos. Más de 30 activistas y artistas del movimiento Hip Hop, se están manifestando contra la censura impuesta por el gobierno cubano y abogando por la libertad de expresión, sin embargo, han contado con la arbitrariedad del Instituto Cubano de la Música (ICM) propiedad del gobierno y con el redoblamiento de las fuerzas policíacas.

Durante este año, el gobierno cubano ha aumentado la persecución contra activistas de la democracia y los derechos humanos, se ha exacerbado el arresto arbitrario contra Damas de Blanco en cuanto salen de misa, así como, el amedrentamiento y la violencia física contra mujeres, jóvenes y ancianos que han exigido el respeto de la libertad de prensa, expresión y reunión.

El Secretariado Permanente de la REDLAD, plataforma de más de 520 organizaciones, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la OEA (Organización de Estados Americanos) y Capítulo Regional del WMD (World Movement for Democracy):



<http://www.redlad.org/>

- Exige al gobierno cubano el respeto de los Derechos Humanos y el cumplimiento del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, así como el cese de la violencia contra los activistas pacíficos.
- Insta a los gobiernos democráticos del mundo a exigir el pleno respeto de los derechos humanos y libertades fundamentales en Cuba.
- Se solidariza con las Damas de Blanco y demás organizaciones sociales de defensa de los derechos humanos en Cuba, quienes claramente se encuentran amenazados, perseguidos y sus derechos siguen siendo lesionados y vulnerados.

## **Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).**



<http://www.redlad.org/>